



Björn Bartheidel ist neuer CEO Europe von Syntax

Björn Bartheidel ist neuer CEO Europe von Syntax

Weinheim, 20. Februar 2025 --- Björn Bartheidel ist seit dem 20. Januar 2025 neuer CEO Europe beim IT-Dienstleister und Managed Cloud Provider Syntax. Damit übernimmt er die Leitung der Europazentrale von Syntax und wird mit seiner jahrelangen Erfahrung und frischen Impulsen das Unternehmenswachstum in der Region vorantreiben.

Der 44-jährige Wirtschaftsinformatiker ist seit 2013 in leitender Funktion in den Bereichen SAP-Beratung und Application Managed Services (AMS) für Syntax Europe tätig, zuletzt als Vice President Intelligent Industry Services. Unter seiner Führung baute Syntax das Geschäft insbesondere in der Fertigungsbranche kontinuierlich aus. Darüber hinaus war Björn Bartheidel maßgeblich an der Transformation der unternehmenseigenen Adicom Software Suite-Lösung zu einem SAP-basierten Digital-Manufacturing-Portfolio beteiligt. Mit dieser Maßnahme festigte Syntax seine Position als einer der führenden SAP-Beratungs- und Implementierungspartner für Kunden der produzierenden Industrie in Europa.

Vor seiner Tätigkeit bei Syntax war Björn Bartheidel Principal Consultant bei Dell Services, wo er SAP-Lösungen für Produktionsumgebungen implementierte. Davor beriet er bei Siemens als Business Consultant Fertigungsunternehmen in den Bereichen Business Transformation sowie bei der Einführung von durchgängigen, integrierten Prozessen von Shopfloor bis Top Floor.

Björn Bartheidel folgt auf Ralf Sürken, der dem Unternehmen in einer neuen Rolle erhalten bleibt.

"Björn Bartheidel ist dank seiner umfassenden Erfahrung im Bereich Manufacturing und seinem langjährigen Engagement für den Erfolg der Region die ideale Besetzung, um den kontinuierlichen Wachstumskurs von Syntax in Europa weiterzuführen", sagt Christian Primeau, Global CEO von Syntax. "Ich bin davon überzeugt, dass er das europäische Team erfolgreich weiterentwickeln und voranbringen wird, damit wir unseren Kunden auch in Zukunft einen außergewöhnlichen Mehrwert bieten."

"Ich freue mich sehr darauf, in meiner neuen Rolle das europäische Geschäft von Syntax zu leiten", sagt Björn Bartheidel, CEO Europe von Syntax. "Mittelständische Unternehmen mit innovativen SAP-basierten Lösungen, Services und Beratungspaketen zu unterstützen, insbesondere auch auf Basis von GenAI als zukunftsweisende Technologie - das ist unsere Mission. Deswegen wird unser kompetentes Team weiterhin eng mit unseren Partnern zusammenarbeiten, um sicherzustellen, dass unsere Kunden in einer sich ständig verändernden Geschäftswelt langfristig erfolgreich sind."

ca. 2.600 Zeichen

Pressekontakt

Dr. Haffa & Partner GmbH

Herr Philipp Moritz
Karlstraße 42
80333 München

haffapartner.de
postbox@haffapartner.de

Firmenkontakt

Syntax

Frau Sabine Baumann
Höhnerweg 2-4
69469 Weinheim

<https://syntax.com/de-de/>
Sabine.Baumann@syntax.com

Syntax bietet ein breites Spektrum an Technologielösungen, zuverlässige Professional Services, umfassende Beratungsleistungen sowie bewährte SAP Optimization Services - damit die geschäftskritischen Cloud-Anwendungen der Kunden jederzeit performant, zuverlässig und zukunftsorientiert arbeiten.

Mit 50 Jahren Erfahrung und mehr als 800 Kunden auf der ganzen Welt verfügt Syntax über fundiertes Know-how bei der Implementierung und dem Management von Multi-ERP-Installationen in geschützten privaten, öffentlichen oder hybriden Umgebungen. Syntax arbeitet eng mit SAP, Oracle, JD Edwards, AWS, Microsoft und anderen führenden Technologieanbietern zusammen, um zu gewährleisten, dass die Anwendungen der Kunden nahtlos und sicher funktionieren - als solide Basis für unternehmensweite Innovationskraft.

Mehr Informationen gibt es unter www.syntax.com - oder folgen Sie Syntax auf LinkedIn.

Anlage: Bild

